

CIRCUITO INTERIOR

DEFINITIVAMENTE, no con el colapso, pero vaya que la Fiscalía General de Justicia (FGJ) de la CDMX tendrá muchas cuentas que rendir sobre la atención que dio a familiares de quienes fallecieron en Olivos.

BASTA ver el caso de **Brandon Giovanni**, cuya mamá — Marisol— tuvo que conseguir un amparo para presionar a las autoridades a que dieran información sobre su paradero. Y cuentan que tan mal andaban las cosas, que por lo menos en el **Servicio Médico Forense** no se dejaron notificar.

DICEN que lo más molesto para la familia es recordar cada vez que los funcionarios les decían “despreocúpese”... pero ellos no se “ocupaban” en hacer algo por encontrarlo.

Y POR CIERTO, dicen que personal de la empresa de seguros del Sistema de Transporte Colectivo Metro anda muy movida en los hospitales intentando “convencer” a la gente de la “pertinencia” de otorgar el perdón más amplio para “conseguir” apoyos más expeditos (cinismo entrecomillado).

¿SERÁ posible tanta vileza? Es pregunta que —valga la redundancia— sólo espera no recibir un “despreocúpese” a manera de respuesta.

circuitointerior@reforma.com

